

### Centrale au gaz. Les opposants réclament un débat public

Comme nous l'avons indiqué hier, le chantier de la centrale au gaz, à Landivisiau, qui devait démarrer en 2014, va prendre du retard. Maître d'œuvre du projet avec Siemens, Direct Énergie doit en effet mener une étude d'impact, ce qui n'était pas prévu au départ.

#### Plusieurs mois de retard

Initialement programmée pour cet automne, l'enquête publique ne sera pas lancée avant juin 2014. La mise en service de la centrale, qui devait fonctionner à partir de la fin 2016, va donc prendre plusieurs mois de retard.

« Si ce projet voyait le jour, cela repousserait sa mise en fonction en 2018, écrit, dans un communiqué adressé à notre rédaction, le collectif Gaspare (\*) opposé à ce projet de centrale.

Toujours selon le collectif, « les partisans de cette centrale affirment que c'est un équipement qui doit assurer la transition énergétique vers un modèle énergétique décarboné en Bretagne, dans l'attente de la réalisation des objectifs 2020 du Pacte électrique breton en matière d'énergies renouvelables, d'efficacité et de sobriété. Une centrale électrique au gaz pour une transition de deux ans seulement ? Avec tout le gaspillage d'argent public que cela entraînerait ! ».

Gaspare exige « la réactualisation, pleinement justifiée, du Pacte électrique breton, d'après les dernières données institutionnelles » et il réitère « sa demande de moratoire et de débat public ».

*\* Gaspare (garantir l'avenir solidaire par l'autonomie régionale énergétique).*